
MAIRIE D’AIRVAULT – COMMISSION JEUNESSE 

COMPTE RENDU : Conseil Municipal des Jeunes & Commission Jeunesse 

 

Date et lieu : mardi 21 mars 2017 (17h15-18h30) à la salle du Conseil Municipal, Mairie d’Airvault. 

Invités : les élus titulaires du CMJ, la Commission Jeunesse, les référents CMJ du CSC AVT, les référents CMJ et les 

chefs d’établissement scolaires. 

Jeunes élus présents : Raphaël BONNEAU, Thomas CAILLE, Nathan DELAUNAY, Virgile DESCHAMPS, Anne-Lise DESMOULES, Arthur DROCHON, Enzo DUBOIS, 

Bastien DURAND, Cameron GREGOIRE, Pauline GUÉRET, Kéziah MARTIN, Corentin MIOT, Lohan PAIN, Solenne PORCHAIRE, Elisa RAGOU, 

Méline RÉAULT, Gaëtan SAINT GENES, Louis SIGOGNEAU, Chani SOUCHARD, Antoine VERLON, Léonie VERLON. 

Excusés CMJ : Tidian DELAGE, Romane PITEAU, Hugo PROTTEAU, Guillaume ROCHER. 

Adultes présents: Jacky MÉTAY, Lucette ROCHER, Céline PIGNON, Joffrey JACOMET, Damien BOUXIN, Eva TRENCIA, Romain PARNAUDEAU. 

Excusés : Olivier FOUILLET, Huguette ROUSSEAU, Myriam GUILLET-MASSE. 

Absents : Frédéric PARTHENAY, Frédéric LIAIGRE, Jacques MÉTREAU, Jacky PRINÇAY. 

COMPTE RENDU 

Accueil : chevalet nominatif et émargement. 

Ouverture de la séance : 17 h 15 

Séance ouverte par Jacky MÉTAY, adjoint en charge de la jeunesse et du CMJ, qui souhaite la bienvenue aux 21 élus 

présents pour ce cinquième Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l’année 2016-2017 : 21 titulaires présents sur 25. 

Remarque : le CMJ est passé de 23 élus titulaires à 25 en raison du changement d’établissements scolaires de deux jeunes. 

- Tidian DELAGE a quitté le collège Voltaire mais souhaite poursuivre l’aventure avec le CMJ. Guillaume ROCHER 

passe donc de suppléant à titulaire pour le collège Voltaire. 

- Hugo PROTTEAU étant passé de l’école Ste Agnès à l’école Pérochon, Bastien DURAND prend sa place de titulaire 

pour l’école Ste Agnès. Hugo, toujours motivé, reste élu titulaire du CMJ. 

 

QUESTIONS A M. LE MAIRE OU SON REPRESENTANT 

 Le CMJ n’ayant pas de question pour M. le Maire, l’ordre du jour est poursuivi. 

 

 

 RETOUR SUR LES REFLEXIONS PERSONNELLES OU COLLECTIVES 

 

 projet bi-cross 

Intervention de Virgile DESCHAMPS pour informer qu’en classe, ils ont fait un vote pour le lieu et que le site entre la gendarmerie 

et la caserne de pompiers a été préféré pour des raisons de proximité en cas de problème (accident ou pratique non autorisée 

sur la piste). L’ensemble du CMJ est d’accord avec cette idée. 

Réaffirmation que la piste de bi-cross ne sera ouverte que pour les vélos. Les scooters, mobylettes et 50cc à vitesses ne seront 

pas autorisés sur la piste. 

Pour ce qui est du tracé de la piste, le CMJ n’a que des idées générales. Une maquette ou plan est en cours d’élaboration au 

collège Voltaire. Il faut beaucoup de terre pour faire des bosses, des virages en pente, tremplins. Il est proposé aussi de faire deux 

parcours de niveau différent de difficulté afin de permettre à tous, petits et grands, de pouvoir pratiquer. Raphaël BONNEAU 

s’inquiète de la superficie du terrain qui ne sera peut-être pas assez grande pour deux parcours. 

Pour le prochain CMJ, il est demandé aux jeunes de penser un tracé de piste (départ, arrivée, virages, nombres et types de 

bosses, espacements entre les bosses, …). Pour cela, internet peut être une source d’inspiration. 

 

 projet bouchons d’amour 

Afin de relancer ce projet sur Airvault, le CMJ définit deux axes : 

- Les points de collecte : dans chaque établissement scolaire (4), médiathèque, mairie, PAJ, centre de loisirs, CCAS, 

intermarché (point de collecte qui existe déjà). Le point de stockage général peut être l’école Pérochon qui a déjà plusieurs 

bacs prévus à cet effet.  

- La communication : flyers, papiers dans les boîtes aux lettres, radio Val d’Or, journaux, articles sur le site internet de la ville, 

le panneau lumineux à côté de la poste, voiture comme les cirques … 

Pour le prochain CMJ, il est demandé aux jeunes de faire des propositions d’affiches et de supports de communication. 

 projet aire de jeux de Barroux 

Propositions des jeunes du CMJ : 1 toboggan, des jeux fitness, des jeux pour différentes tranches d’âge comme à Borcq,  1 table 

de ping pong, 1 city stade, 1 tyrolienne, 1 araignée, 1 but de foot, 1 échelle horizontale. Fort de ces propositions, Romain 

PARNAUDEAU va poursuivre la réflexion avec les fournisseurs de jeux en fonction du budget disponible. 

 



 TRAVAIL EN COMMISSION 

 Le CMJ reste en groupe entier pour reprendre les projets en cours. 
 

 Parking vélo à intermarché. 

Jacky MÉTAY informe le CMJ que le directeur du magasin ne souhaite pas installer de parking vélo juste devant la façade de son 

magasin. Cette réponse clôt ce projet du CMJ. 
 

 Aménagement d’un chemin d’accès direct à la salle de Soulièvres (depuis le pont de Soulièvres). 

Jacky MÉTAY informe le CMJ que cette proposition a été transmise au Conseil Municipal des adultes. 
 

 Demande de mettre la rue de l’écho en sens unique pour permettre une piste cyclable 

Jacky MÉTAY informe le CMJ que dans le cadre de travaux rue des halles, la rue de l’écho sera en sens unique, ce qui permettra 

de tester la proposition du CMJ (pour le sens unique mais pas pour la piste cyclable). 
 

 Exposition jeunesse : salle du cuvier du 20 juin au 9 juillet 

Les derniers contacts de référent du projet ont été récupérés lors du CMJ. Une réunion sera prochainement organisée sur place 

afin d’organiser l’exposition. 
 

 Evènement tyroliennes 2017. 

Choix de la date : après avoir sondé tous les établissements scolaires, les dates du vendredi 16 et samedi 17 juin sont retenus 

pour l’évènement 2017. Léonie VERLON s’inquiète de la participation des collégiens de Voltaire. Le CMJ ne pouvant lui assurer la 

participation l’invite à se tourner vers Mme Nicolas, principale du collège. 

Le fonctionnement sera identique avec la journée du vendredi réservée aux scolaires (matin écoles et AM collèges/CM2) et le 

samedi ouvert à tout le monde. Le CMJ évoque l’idée de proposer l’activité le vendredi soir après les cours. 

En plus des tyroliennes, les jeunes souhaitent reconduire les activités course d’orientation, mölkky, tir à l’arc. 
 

Présentation du devis de la société Aven’Thuré et différentes possibilités pour les tyroliennes. 

Vote du CMJ pour le rajout d’une tyrolienne en plus par rapport à l’évènement de l’année dernière. 

Résultats : 1 CONTRE, 2 ABSTENTIONS et 18 POUR. 

Vote du CMJ sur la gratuité de la journée du samedi. 

Résultats : 0 CONTRE, 3 ABSTENTIONS et 18 POUR. 
 

Pour le vendredi, les CM2 de Ste Agnès participeront le vendredi matin avec le reste de leur classe. Les CM2 de Pérochon 

participeront le vendredi après-midi après leur sortie vélo du matin et le pique-nique sur la place. 

Vote du CMJ pour reconduire le pique-nique commun (écoles et collèges) qui avait été compromis en raison du mauvais temps. 

Résultats : 0 CONTRE, 5 ABSTENTIONS et 16 POUR. 
 

La question d’un bar le samedi a été posée. Proposition de mobiliser une junior association avec le PAJ ou le foyer coopératif du 

collège Voltaire comme l’année dernière (ces propositions n’avaient pas pu se concrétiser). 
 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Il est signalé un problème de douche froide dans la salle de gymnastique qui date d’avant les vacances. Romain 

PARNAUDEAU ira constater le problème sur place avant de prévenir les services techniques. 

Lucette ROCHER rappelle l’information déjà passée dans les établissements scolaires concernant l’exposition « Mers 

d’exil » : une partie de l’exposition composée de 12 panneaux photographiques légendés et disposés sur la place des 

Promenades est proposée aux visiteurs du 15 mars au 9 avril. D’autres informations sont disponibles sur le site de la mairie. 

Distribution du dernier bulletin municipal. 

Au moment de partir, Raphaël BONNEAU a transmis à Romain PARNAUDEAU un schéma avec deux propositions de tracé de 

piste de bi-cross avec différents types de butte.  

 

Fermeture de la séance : 18 h 30 

Lien avec les établissements scolaires 
Merci aux référents CMJ de chaque établissement scolaire de faciliter la prise de connaissance de ce compte rendu dans les 

classes (panneau d’affichage, comptes rendus oraux en classe ou en temps de vie). 

Projet bi-cross : Merci de rappeler aux jeunes élus de réfléchir pour la prochaine fois à un tracé de piste (départ, arrivée, 

virages, nombres et types de bosses, espacement entre les bosses, …) avec deux niveaux de difficulté différents. 

Projet bouchons d’amour : Merci de rappeler aux jeunes élus de proposer pour la prochaine fois des affiches et supports de 

communication pour informer au niveau et en dehors des points de collecte. 

Prochain CMJ : mardi 9 mai 2017 

Ordre du jour provisoire : questions à M. le Maire, travail en commission (projet bi-cross, projet bouchons d’amour), 

Evènement tyroliennes 2017, questions diverses. 

PARNAUDEAU Romain : sport-airvault@cc-avt.fr 

mailto:sport-airvault@cc-avt.fr

